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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL 1 

CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL MARTES 28 DE MAYO DE DOS MIL 2 

DIECINUEVE. 3 

 4 

En la ciudad de Cuenca, en la Sala de Sesiones del Concejo 5 

Municipal del cantón Cuenca, el martes veinte y ocho de 6 

mayo de dos mil diecinueve, a las quince horas, se instala 7 

la sesión ordinaria del Concejo Municipal del cantón 8 

Cuenca, presidida por el Ing. Pedro Palacios Ullauri, 9 

Alcalde de Cuenca. 10 

 11 

Asisten las y los señores Concejales: 12 

1. Mgst. Iván Abril Mogrovejo, 13 

2. Dr. Alfredo Aguilar Arizaga, 14 

3. Ing. Omar Álvarez Cisneros,  15 

4. Arq. Pablo Burbano Serrano,  16 

5. Dr. Gustavo Duche Sacaquirin, 17 

6. Ing. José Fajardo Sánchez, 18 

7. Sra. Paola Flores Jaramillo, 19 

8. Ing. Daniel García Pineda,  20 

9. Ing. Fabián Ledesma Ayora,  21 

10. PhD. Diego Morales Jadán,  22 

11. Abg. Roque Ordoñez Quezada, 23 

12. Tnlga. Marisol Peñaloza Bacuilima,  24 

13. Dr. Andrés Ugalde Vásquez,  25 

14. PhD. Cristian Zamora Matute. 26 

 27 

Ingresa el Señor Concejal Xavier Barrera Vidal a las 15:06. 28 

 29 

Actúa como Secretario del Concejo Municipal del cantón 30 

Cuenca el Dr. Fernando Ordóñez Carpio. 31 

 32 

Asisten las y los funcionarios municipales 33 

- Dr. Esteban Segarra, Coordinador General de Despacho 34 

de la Alcaldía (E); 35 

- Dr. Paul Ullauri, Asesor de la Alcaldía; 36 
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- Sr. Iván Egues, Director General Administrativo(S); 1 

- Arq. Pablo Cordero, Director General de Control 2 

Municipal; 3 

- Lcda. Angélica León, Directora Ejecutiva de la 4 

Fundación Municipal Turismo para Cuenca; 5 

- Ing. Walter Morocho, Director Ejecutivo de la 6 

Fundación Iluminar (E); 7 

- Mst. Juana Rivera, Directora General de Talento 8 

Humano. 9 

GERENTES: 10 

- Arq. Pablo Sánchez, delegado del Ing. Juan Carlos 11 

Aguirre, Gerente General de la EMOV EP; 12 

- Mgs. Estefanía Sánchez, Gerente General de la EDEC EP. 13 

COORDINADORES: 14 

- Sra. Sandra Vélez, Coordinadora de Imagen Corporativa. 15 

 16 

SEÑOR ALCALDE: Buenas tardes un gusto saludarles, Ivancito, 17 

José, Roque que les veo después, Marisol que le vi luego, 18 

Andresito como van, al resto ya saludamos, queridos 19 

ciudadanos que están acá, si es que está alguien de la 20 

prensa igual un abrazo, muchas gracias por favor señor 21 

Secretario si nos ayuda por favor con la constatación el 22 

quórum e indicarnos el orden del día por favor. 23 

 24 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde contamos con el quórum 25 

reglamentario. 26 

 27 

1. - CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL DÍA Y HORA PARA LA 28 

REALIZACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DEL CONCEJO 29 

CANTONAL, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL INCISO 30 

TERCERO DEL ART. 318 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN 31 

TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, COOTAD. 32 

 33 
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SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señor Secretario, quería 1 

poner en consideración querido Concejo Cantonal para lo que 2 

dispone la ley que las sesiones de Concejo Ordinarias 3 

insisto como es su criterio sean los días martes a las 3 de 4 

la tarde, ya que lunes y viernes normalmente por feriado 5 

que se están trasladando a esos diferentes días no sería 6 

prudente y tendríamos que generar sesiones extraordinarias 7 

entonces quería poner en su consideración si es que les 8 

parece oportuno, martes 3 de la tarde las reuniones 9 

ordinarias de Concejo, Andrés. 10 

 11 

DR. ANDRÉS UGALDE: Me parece correcto señor Alcalde me 12 

parece que es una hora oportuna y es más hemos venido 13 

trabajando un poco en esa hora en las primeras sesiones y 14 

me parece oportuno por mi parte secundar, que cuente con el 15 

respaldo. 16 

 17 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, perdón mi ignorancia no sé 18 

si eso amerita una votación nominal y argumentada y todo lo 19 

demás, si mi estimado Alfredo. 20 

 21 

DR.ALFREDO AGUILAR: Gracias señor Alcalde, un saludo 22 

cordial a usted, a todas las compañeras, compañeros 23 

Concejales así mismo a todos los señores Directores, 24 

Gerentes, Funcionarios y ciudadanía general que se 25 

encuentra presente en la sala, únicamente por un tema 26 

procedimental señor Alcalde alguien tiene que mocionar eso, 27 

usted no puede hacerlo por Alcalde de la ciudad, tiene toda 28 

la autoridad pero la moción tiene que ser por parte de uno 29 

de los Concejales e inmediatamente no es necesario tomar 30 

votación si es que ya hay unanimidad y un consenso en ese 31 

sentido únicamente por temas de procedimiento señor 32 

Alcalde. 33 

 34 

SEÑOR ALCALDE: Perfecto ya saben yo creo que para el mes 35 

probablemente marzo, abril del 2023 ya tengo clarísimo como 36 
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funciona el procedimiento, gracias yo les agradezco siempre 1 

esas correcciones que las tomo realmente del buen lado, así 2 

que está en manos de ustedes queridos Concejales. 3 

 4 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Alcalde buenas tardes con todos e 5 

igualmente con los compañeros y efectivamente Alcalde de 6 

esa forma es el procedimiento que ya Alfredo lo ha 7 

indicado, las mociones vienen de los Concejales y entenderé 8 

yo que cuando hay algún tema que usted lo quiere hacer con 9 

toda la confianza puede pedir algún Edil que lo haga y eso 10 

lo elevaríamos a moción, yo creo que eso corresponde más 11 

bien entiendo que si nadie lo ha hecho su petición, yo lo 12 

elevaría a moción para que pueda ser aprobado y tener el 13 

respaldo. 14 

 15 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias entonces elevada la 16 

moción. 17 

 18 

DR. ANDRÉS UGALDE: Agradecimiento señor Alcalde la 19 

aclaración, ciertamente hay que irse familiarizando con 20 

estos procedimientos, secundo la moción del Concejal 21 

Zamora. 22 

 23 

SEÑOR ALCALDE: Perfecto, en todo caso si es que alguien 24 

tiene alguna salvedad, está la moción presentada, 25 

secundada, señor Secretario tenemos unanimidad en este 26 

sentido. Antes de proceder al siguiente punto del orden del 27 

día quería aprovechar estimado Xavier, bienvenido, sabía 28 

que ya estaba llegando y por eso no lo comenté antes de su 29 

llegada, realmente quiero agradecerles a cada uno de 30 

ustedes que de una u otra forma se han manifestado de 31 

algunos medios de comunicación, lo han hecho a través de 32 

algunas redes, etc. Estamos sintonizados en este proceso y 33 

lo importante que más que una austeridad como tal es una 34 

lectura muy clara del llamado que nos ha hecho la 35 

ciudadanía de buscar que los recursos realmente sean 36 
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invertidos y tratar que el gasto corriente cada vez sea 1 

menor así que agradecerles las expresiones que han tenido 2 

los medios de comunicación respaldando esta decisión que se 3 

ha venido tomando empezando desde la casa, de adentro desde 4 

el Municipio así que mil gracias y eso quería hacerlo de 5 

manera pública y en la presencia de todos ustedes, por 6 

favor ahora si señor Secretario continuamos con el 7 

siguiente punto del orden del día. 8 

 9 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde y señores Concejales 10 

solamente para dejar constancia en las actas de sesión el 11 

punto primero se habría aprobado por unanimidad. 12 

 13 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 14 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 28 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 15 

PUNTO 1 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “FIJAR LOS DÍAS MARTES 16 

PARA LA REALIZACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LA 17 

CORPORACIÓN EDILICIA, A PARTIR DE LAS 15H00”. 18 

 19 

2. - CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 20 

DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL CELEBRADA 21 

EL DÍA JUEVES 09 DE MAYO DE 2019. (EL ACTA ÍNTEGRA FUE 22 

ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES MEDIANTE CORREO 23 

ELECTRÓNICO DEL DÍA JUEVES 23 DE MAYO DE 2019). SE ADJUNTA 24 

CONSTANCIA DEL ENVIO. 25 

 26 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias, insisto esos son temas 27 

procedimentales nuevos al menos para la mayoría de nosotros 28 

entiendo que esa es la forma habitual, se da a conocer y se 29 

aprueba las actas entiendo igual que es un tema únicamente 30 

de aprobación de forma pues obviamente el Concejo ya en la 31 

sesión del día en cuestión ya toma las resoluciones con 32 

votaciones y toma las decisiones que se elevan y de acuerdo 33 

al artículo 71 o 72 me parece del reglamento ya es de 34 

ejecutoria inmediata, esto es básicamente un trámite de 35 

forma, si por favor tal vez Cristian, Alfredo, Xavier, o 36 
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Paola que tienen ya la experiencia en esta parte de acá, de 1 

conocimiento y resolución básicamente hacer nominativo ¿se 2 

procede de qué manera? 3 

 4 

DR.XAVIER BARRERA: Señor Alcalde, compañeros y compañeras 5 

Concejales a cada uno de los servidores públicos presentes, 6 

a la ciudadanía en general lo que solíamos hacer en el 7 

Concejo Cantonal anterior cuando se trataba de conocer y 8 

aprobar las actas en el caso de que no hubiesen estado 9 

presentes una mayoría de Concejales lo que proponían es 10 

adherirse dejando constancia en actas que no estuvieron 11 

presentes, pero para la aprobación se adhieren entendiendo 12 

que la aprobación de un acta solamente es un requisito de 13 

forma no modifica en absolutamente nada las resoluciones 14 

tomadas en su momento, en esa sesión, es un tema más bien 15 

de forma para que se pueda conocer en determinados momentos 16 

incluso por parte la ciudadanía son públicas las sesiones 17 

de Concejo Cantonal se puedan conocer lo manifestado en 18 

cada una de ellas previo a la sesión habíamos conversado 19 

con varios compañeros y compañeras Concejales pidiéndoles 20 

que se puedan adherir señor Alcalde a la aprobación de las 21 

actas, entendiendo que solamente Paola, Cristian y yo 22 

estuvimos presentes en esas sesiones. 23 

 24 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias Xavier, es correcto y 25 

agradezco mucho el ilustrarnos por favor estimado Omar. 26 

 27 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Gracias un saludo cordial estimados 28 

amigos del Concejo, ciudadanos que están presentes 29 

acogiendo las propuestas, evidentemente somos nuevos en el 30 

Concejo algunos de nosotros y quizás hemos pagado también 31 

la novatada, me he leído las innumerables páginas de las 32 

actas y creo que va a ser una experiencia muy bonita en los 33 

próximos 4 años, porque en los debates hay que ser muy 34 

cuidadosos para evitar ciertas redundancias, discordancias 35 

porque han sabido hacer transcripciones textuales, incluso 36 



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MARTES 28 DE MAYO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 

LIBRO DE ACTAS 

7 

comentábamos algún momento no se si sería pertinente o 1 

legal desde secretaria más bien se elabore una especie de 2 

síntesis o si es el caso tendríamos que leer toda el acta 3 

como tal y bueno con este antecedente me permito comentar  4 

que en principio la postura del personal va a ser salvar el 5 

voto por no haber estado presente, sin embargo refiriéndome 6 

al acta la primera que se nos envía en la resolución que 7 

hace referencia la última del punto 9 tendría entendido que 8 

hay un pequeño error no sé si hay un control c y control v 9 

pero la resolución que está escrita en el acta como 10 

resolución del punto 9 del orden del día, es exactamente la 11 

misma que está escrita como resolución del punto de orden 12 

número 5, el punto 9 como tal se desconoce cuál fue la 13 

resolución eso más bien como una observación de la lectura 14 

que pude haber hecho como tal, son asuntos de forma quizás 15 

ortográficos, sintaxis que no viene al caso hacer 16 

comentario y pues esta petición antes del informe y muchas 17 

gracias. 18 

 19 

SEÑOR ALCALDE: Gracias, tengo entendido que la razón de 20 

aprobar el acta de forma es precisamente que se dé una 21 

lectura para determinar esos errores que se pudieron dar en 22 

el momento dado, porque no hay un tema básicamente de forma 23 

o de fondo como suele decirse, estimado Cristian. 24 

 25 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Gracias Alcalde, yo si sugeriría si es 26 

que es lo que el Concejal Álvarez está diciendo no podemos 27 

aprobar el acta si es que es de esa forma, si es que el 28 

punto 5 es igual al 9 es un tema que secretaria tiene que 29 

volverlo a revisar, no podríamos aprobar el acta en ese 30 

sentido, entiendo que el concejal Álvarez lo dice con toda 31 

la propiedad luego de haberlo leído y cabalmente recogiendo 32 

las palabras que decía Omar conversábamos antes del inicio 33 

de la sesión, estilábamos señor Alcalde hasta hace un poco 34 

tiempo atrás en la última parte de la administración que 35 

terminó se comenzó a estilar esto de enviar todas las actas 36 
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al correo que está bien , las actas completas pero se dejó 1 

de enviarse señor Alcalde el resumen ejecutivo de los 2 

puntos con las partes resolutivas que normalmente se 3 

adjuntaban al orden del día porque es bastante complicado 4 

buscar en el correo y analizar toda el acta, es mucho más 5 

fácil en el orden del día, con los documentos revisar los 6 

puntos que ese han tratado en la resolución que se tomó y 7 

en caso de que hay votación razonada se hacía incluir 8 

precisamente eso en el resumen ejecutivo del acta, yo le 9 

solicitaría Alcalde de que eso se le pueda evaluar con el 10 

señor Secretario del Concejo Cantonal porque yo si 11 

solicitaría en las siguientes actas que vayamos a resolver 12 

venga de esa manera el resumen ejecutivo y la totalidad del 13 

acta de manera correcta (como si lo hacen) para nuestros 14 

registros inclusive y archivo que se mande el acta completa 15 

porque de esa manera podríamos detectarlo los temas que el 16 

concejal Álvarez y yo lo habríamos detectado y más bien yo 17 

solitaria señor Alcalde que por secretaría se constante que 18 

eso es así lo que ha indicado el Concejal Álvarez y de ser 19 

ese caso tendríamos que suspender este punto y que regrese 20 

en una siguiente sesión ya con las correcciones del caso 21 

para poderlas aprobar. 22 

 23 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, efectivamente es así por 24 

favor señor Secretario sírvase hacer la revisión o si la 25 

hizo, indicarla para tomar la resolución correspondiente. 26 

 27 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde, señores Concejales como 28 

ustedes comprenderán estas actas fueron transcritas por la 29 

secretaria del Concejo Cantonal anterior, lo que hemos 30 

hecho es en realidad poner en conocimiento de ustedes este 31 

tema sin embargo tienen toda la razón, le haremos la 32 

verificación correspondiente para que sea conocido en una 33 

siguiente sesión de Concejo Cantonal, un solo tema que 34 

quizá me permitiría consultar a los señores Concejales de 35 

la experiencia de Concejos anteriores lo que se hacía en 36 
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estos extractos que era lo que se daba a conocer a los 1 

señores Concejales y que eran aprobados por el Concejo 2 

Cantonal porque antes no se enviaban la totalidad de las 3 

actas (que me parece correcto enviarlas por cierto) pero lo 4 

que se aprobaba en la sesión siguiente del Concejo Cantonal 5 

eran las partes resolutivas correspondientes, es decir lo 6 

que se resolvió en cada uno de los puntos que fueron 7 

tratados en el Concejo Cantonal, porque lo otro de hacer un 8 

resumen de lo que se trató o de la forma en que se trató 9 

conlleva un riesgo bastante delicado para secretaria de 10 

hacer interpretaciones, eso nada más. 11 

 12 

SEÑOR ALCALDE: Por favor estimado Alfredo. 13 

 14 

DR. ALFREDO AGUILAR: Gracias señor Alcalde, empezaré por la 15 

inquietud del señor Secretario que ya lo decía algo 16 

Cristian, una cosa es el acta integra que debe estar 17 

obviamente la transcripción magnetofónica integra de todo 18 

lo que se habla en el Concejo Cantonal y otro es la sumilla 19 

del acta o un resumen ejecutivo como también se puede 20 

llamar, que es constar el orden del día en caso de que haya 21 

votación quienes votaron a favor y quienes en contra y 22 

quienes en blanco y la resolución, eso la sumilla, eso 23 

puede venir con las convocatorias a los órdenes del día 24 

pero no es menos cierto señor Alcalde que la trascripción 25 

integra se tiene que hacer, necesariamente antes de que 26 

venga al Concejo Cantonal pero para evitar temas de gasto 27 

de papel y más, nos pueden eso mandar al correo electrónico 28 

y tan solo la sumilla mandarnos a la convocatoria en eso 29 

estamos absolutamente de acuerdo, en cuanto tiene que ver 30 

al punto el orden del día que estamos tratando es el acta 31 

del día jueves de mayo, esa acta se refería usted Omar 32 

porque estoy yo revisando el acta ciertamente la 33 

explicación del señor Secretario tiene toda la razón, esto 34 

fue hecho con los funcionarios que estuvieron en secretaria 35 

en la administración del 09 de mayo aún y obviamente que 36 



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MARTES 28 DE MAYO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 

LIBRO DE ACTAS 

10 

habría que revisar el punto 5 y el punto 9, el punto 5 del 1 

orden del día dice “el Concejo Cantonal en sesión 2 

extraordinaria celebrada el día jueves 09 de mayo de 2019, 3 

al tratar el punto 5 del orden del día, luego de conocer el 4 

acta de la comisión de urbanismo de la sesión 5 

extraordinaria celebrada el jueves 02 de mayo de 2019, 6 

resuelve: dar por conocido y aprobado el cambio de 7 

determinantes de ocupación del polígono especial de 8 

vivienda de interés social de los predios registrados con 9 

clave catastral No. 0901178003000 y 0901177002000, 10 

localizados entre las calles Manuel Arturo Cisneros, cantón 11 

Puyango, Carlos Arízaga Toral, sector Arenal Alto, de 12 

acuerdo a la explicación técnica expuesta en la sesión por 13 

la señora Directora General de Planificación Territorial”, 14 

esa es la resolución del punto 5, la resolución del punto 9 15 

discúlpeme que leo señor Alcalde pero es con el afán de 16 

destrabar el tema de la resolución del punto 9 dice “el 17 

Concejo Cantonal en sesión extraordinaria celebrada el día 18 

jueves 09 de mayo de 2019, al tratar el punto 9 del orden 19 

del día, luego de conocer el acta de la comisión de 20 

urbanismo de la sesión ordinaria celebrada el martes 30 de 21 

abril de 2019, resuelve: suspender el conocimiento y 22 

resolución sobre el plan especial de Guangarcucho, 23 

parroquia Nulti, para que el punto pueda regresar 24 

denominado de la forma correspondiente ya que no es un plan 25 

especial si no es una creación de polígonos industriales y 26 

que a más tardar en la siguiente sesión inmediata pueda 27 

venir cómo debería ser el punto”, es decir no estamos 28 

hablando de la misma resolución el punto 5 y el punto 9 son 29 

distintos. 30 

 31 

SEÑOR ALCALDE: Señor secretario  32 

 33 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde, señores Concejales en 34 

efecto justamente habíamos detectado lo que manifiesta el 35 

señor Concejal el punto 4, habla de un plan especial de 36 
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Guangarcucho y el punto 9 habla de un plan especial de 1 

Monay, son dos temas absolutamente diferentes que 2 

merecieron la misma resolución. 3 

 4 

SEÑOR ALCALDE: Por más creo yo, que al final del día sean 5 

teman similares pero la resolución me refiero en todo caso 6 

se suspendería este punto para ser revisado en las 7 

grabaciones para que con base en eso se ratifique o 8 

rectifique según sea el caso, suspendido este punto del 9 

orden del día, procederíamos al siguiente. 10 

 11 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 12 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 28 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 13 

PUNTO 2 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “SUSPENDER EL 14 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL CONTENIDO DEL ACTA DE LA 15 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 16 

DÍA JUEVES 09 DE MAYO DE 2019, PARA QUE SE REVISE LAS 17 

RESOLUCIONES DE LOS PUNTOS 4 Y 9 DEL ACTA INTEGRA DE DICHA 18 

SESIÓN”. 19 

 20 

3. - CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 21 

DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL CELEBRADA 22 

EL DÍA LUNES 13 DE MAYO DE 2019. (EL ACTA ÍNTEGRA FUE 23 

ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES MEDIANTE CORREO 24 

ELECTRÓNICO DEL DÍA JUEVES 23 DE MAYO DE 2019). SE ADJUNTA 25 

CONSTANCIA DEL ENVIO. 26 

 27 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias no sé si tiene alguna 28 

observación de forma en esta acta del lunes 13 de mayo de 29 

2019, entendiendo claramente que obviamente fue de la 30 

sesión de Concejo anterior y la mayoría de los que estamos 31 

acá lo único que haríamos es allanarnos a la aprobación. 32 

Listo si no hay ninguna otra consideración, aprobada el 33 

acta del lunes 13 de mayo del 2019, siguiente punto del 34 

orden del día por favor. 35 

 36 
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 1 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 2 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 28 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 3 

PUNTO 3 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 4 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 5 

MUNICIPAL CELEBRADA EL DÍA LUNES 13 DE MAYO DE 2019, SIN 6 

OBSERVACIONES”. 7 

 8 

4.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 9 

DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL CELEBRADA 10 

EL DÍA MARTES 14 DE MAYO DE 2019. (EL ACTA ÍNTEGRA FUE 11 

ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES MEDIANTE CORREO 12 

ELECTRÓNICO DEL DÍA JUEVES 23 DE MAYO DE 2019). SE ADJUNTA 13 

CONSTANCIA DEL ENVIO. 14 

 15 

SEÑOR ALCALDE: De la misma manera si es que algún Concejal 16 

tiene alguna observación de forma de esta acta caso 17 

contrario para proceder a su aprobación. Aprobada también 18 

el acta del día 14 de mayo del 2019, señor Secretario. 19 

 20 

SEÑOR SECRETARIO: Se agotado el orden del día señor 21 

Alcalde, señores Concejales. 22 

 23 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Secretario. 24 

 25 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 26 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 28 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 27 

PUNTO 4 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 28 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 29 

MUNICIPAL CELEBRADA EL DÍA MARTES 14 DE MAYO DE 2019, SIN 30 

OBSERVACIONES”. 31 

 32 

A las 15:21 termina la sesión. 33 

 34 

 35 

 36 
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Ing. Pedro Palacios Ullauri,  Dr. Fernando Ordóñez Carpio,  7 
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